
L o s  equipos femeninos de fútbol-sala de la provincia cuentan con una gran ilusión y una aun mayor 
fuerza de voluntad, pero el apoyo instiucional es escaso. Entre otras cosas, el fútblo-sala femenino no 

está contemplado en las ayudas del deporte base que concede la Consejería de Cultura. Las más 
afortunadas tienen un sponsor comercial que les facilita la vestimenta o el pago de las fichas, y el resto

corre por cuenta propia, pero ellas no se rinden y se obcecan en seguir jugando.

El fútbol-sala femenino se abre
pese a las dificultadespaso,

Sin el apoyo de los 
padres y de un 
sponsor estos 
equipos no podrían 
existir

I
ntente conseguir al
guna ayuda en los 
programas del depor
te base de la Conseje
ría de Cultura, pero 
allí me contestaron 
que el fútbol-sala fe 
menino no está con
templado. Deben enterarse de 

una vez que las crías también 
tienen derecho a practicar un 
deporte que les gusta. No sé 
porque existe esta discrimina
ción cuando ellas juegan igual 
o mejor que muchos equipos 
masculinos", critica con toda la 
razón del mundo, Florencio 
Sánchez, uno de los responsa
bles del joven equipo femenino 
de fútbol-sala "Sanluc" de la

urbanización de las Perdices de 
Bargas.

Las 11 crías que forman par
te del equipo, tienen entre 9 y 
12 años, la mayor, y casi con 
toda seguridad son las más jó
venes de España, jugando en 
una liga oficial, el campeonato 
de Toledo de la Federación de 
Fútbol-Sala. Prácticamente to
das sus adversarias, con más 
años y corpulencia, las golean 
en cada partido. Pero ellas nun
ca se rinden, es más, protestan 
porque sólo pueden entrenar un 
día en semana, cuando otros 
equipos lo hacen todos los días, 
como "El Trocadero", el equi
po femenino de fútbol-sala to
ledano más importante, que la 
temporada pasada quedó el

cuarto en la Primera División 
Nacional de Madrid.

El sponsor les facilita  el 
equipamiento, pero los gastos 
de transportes y de las fichas 
corren a cargo de los padres de 
las chicas, si quieren continuar 
con su máxima afición.

" El mundo de las subvencio
nes en el deporte se pensó que 
era ante todo para los chicos", 
opina, M aría Teresa G utié
rrez, delegada de los otros dos 
equipos bargueños, "Escuela 
Municipal Bargas" júnior e in
fantil. El júnior lleva ya con es
ta, cuatro temporadas jugando, 
la última en la liga de Madrid, 
donde el año pasado quedaron 
entre las diez primeras. Y a 
igual que el resto, son los fami-
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